



Freiheit. Solidarität.
Verantwortung.

Eingang:	27.09.2023
Geht an:
zur
Kopie an:
Chur,	Stadtkanzlei: <i>S. Curschellas</i>

Fragestunde vom 5. Oktober 2023

Am 10. September 2023 berichtete die Sendung Sportpanorama des Schweizer Fernsehens über die Bestrebungen des Schweizerischen Fussballverbandes (SFV), einen neuen Verbandssitz zu suchen. Dieser soll Geschäftsstelle, Schulungsraum und auch Trainingszentrum sein. Als einer der drei noch möglichen Standorte, die vom SFV evaluiert wurden, wurde Chur genannt.

Die Regionalzeitungen haben daraufhin ebenfalls darüber berichtet, nachdem sie offenbar vorher auch keine Kenntnis von diesem Vorhaben hatten.

Für den Unterzeichneten stellen sich folgende Fragen, um deren Beantwortung der Stadtrat gebeten wird:

1. Wer ist seitens der Stadt in dieses Evaluationsverfahren involviert?
2. Das neue Zentrum soll an die zu bauende Fachhochschule angegliedert werden. Bedeutet das eine Integration in den Baukörper oder eine Zusatzbaute, für die die Stadt dem SFV ein Baurecht gewähren würde?
3. Welche Investitionen mit welchen Kosten wären im Falle eines Zuschlages durch die Stadt Chur vorzunehmen?
4. Welches sind die nächsten Schritte bzw. bis wann ist mit einem Entscheid seitens SFV zu rechnen?

Besten Dank!

Silvio Curschellas

Chur, 26. September 2023 (Versand per e-mail)